



出逢い

校長 神田 朋恵

本校梨園の可憐な蕾が一斉に花開き、令和6年度が始まりました。児童の皆さん、保護者の皆様におかれましてはお子様の、御進級、御入学おめでとうございます。心より御祝い申し上げます。今年度は、新入学児童126名、転入学児童5名を迎え、全校児童762名、26学級、教職員60名でのスタートとなります。教職員一丸となって、大切なお子様をお預かりいたします。どうぞよろしく願いいたします。

昨年度、本校は開校50周年を迎えました。今年度、50周年記念事業役員の皆様を中心に、各種記念事業を行います。今月はバルーンリリース（風船飛ばし）と航空写真の撮影を、11月に記念式典等を行う予定です。ぜひ皆様の御協力を御願いたします。

令和6年度のスタートにあたり、学校教育目標と本年度の重点をお示しいたします。

学校教育目標

～大きな夢 力いっぱい～

夢と希望をもち 豊かな心でたくましく生きる子の育成

本年度の重点

- 1 「主体的・対話的で深い学び」の実現
「個別最適な学び」と「協働的な学び」の一体的な充実、「学びの指標」を踏まえた学習者が主体的に学ぶ授業の実施、研究委嘱を活用した研修の推進 等
- 2 「心の教育」の充実（「いじめ防止」含む）
いじめ予防・早期発見に向けた取組の強化、「心を潤す4つの言葉」「心を元気にする4つの言葉」定着に向けた取組 等
- 3 「特色ある学校づくり」の推進
「STEAMS教育」の推進、「宇宙コーナー」「大宮別所小梨園」等の充実 等
- 4 「開かれた学校づくり」の推進
コミュニティ・スクールの充実、各関係機関との連携強化 等
- 5 「学校の組織力」及び「教職員の指導力」の向上
指導力・組織力向上のための教職員研修の充実、「教育相談」「生徒指導」体制の強化 等

学校教育目標の具現化に向けて、子どもを中心に据え、一人ひとりを大切にしたい教育活動を展開してまいります。主役は子どもです。教職員は最大の教育環境です。子どもが「通いたい」、保護者が「通わせたい」、教職員が「働きたい」学校創りを目指し、教職員一同、全力を尽くしてまいります。保護者・地域の皆様、昨年度に引き続き、本年度も本校の教育活動に御理解・御協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。

最後になりましたが、人事異動により教職員の異動がありました。大宮別所小学校を離れた教職員に対しまして、これまでの御支援に厚く御礼申し上げますとともに、新たに着任いたしました教職員に対しましても御支援を賜りますようお願い申し上げます。